



Boletín de Prensa N°. 5

El Encuentro Internacional de Educación en Ingeniería:

Los nuevos escenarios en la enseñanza de la ingeniería

Bogotá, D.C., septiembre 2014

La Asociación Colombiana de Facultades de Ingeniería -ACOFI- ha promovido espacios de discusión, análisis y reflexión del quehacer académico, buscando con ello un mayor compromiso con la calidad y la pertinencia de la formación en ingeniería.

Son más de 30 años de experiencia en la realización de foros, encuentros y reuniones que han acumulado una gran experiencia alrededor de múltiples temáticas que atañen y enriquecen el debate en las facultades, escuelas y programas de ingeniería.

Para este año, ACOFI presenta en su Encuentro Internacional de Educación en Ingeniería, EIEI ACOFI 2014, el tema central "Nuevos escenarios en la enseñanza de la ingeniería", certamen que tendrá lugar en la histórica Cartagena de Indias, del 7 al 10 de octubre de 2014.

Analizar estrategias y acciones que han demostrado ser exitosas en las facultades con una visión global; conocer y reflexionar sobre las tendencias en la formación en ingeniería asociadas al uso de las tecnologías, estrategias de enseñanza y de la formación en ingeniería; debatir como inciden de forma efectiva en la calidad de la formación de los ingenieros los procesos de aseguramiento de la calidad tales como medición, valoración, resultados y certificación, son algunos de los objetivos que el EIEI ACOFI tiene para el 2014.

"La educación en general y en especial la educación en ingeniería ha venido cambiando de una forma trascendental a partir del desarrollo de las nuevas tecnologías, la innovación y las nuevas prácticas dentro y fuera del aula. Son estos cambios los que marcan una nueva dinámica de formación en la que cada vez interactúan más actores, el profesor que se convierte en un facilitador del conocimiento, las empresas que son el espacio ideal para aplicar el aprendizaje y mejorar los procesos y el Estado como un articulador de la política pública que permiten el desarrollo y el avance nacional y regional", dijo al respecto el Director Ejecutivo Luis Alberto González A.

Con un público muy selecto de Directivos de las instituciones de Educación Superior, docentes, profesionales, investigadores, estudiantes nacionales y extranjeros, representantes del Gobierno Nacional, empresarios, asesores, consultores, gremios profesionales y grupos de investigación el Encuentro contará con la participación de importantes conferencistas nacionales e internacionales que compartirán con el auditorio sus experiencias en la materia.

Talleres, paneles y reunión de estudiantes serán un espacio de reflexión, análisis y debate para enriquecer los nuevos escenarios de formación del ingeniero actual. Igualmente, habrá una muestra comercial a través de la participación de empresas, editoriales e instituciones de educación superior que han liderado innovación en procesos, productos y servicios que involucren a la ingeniería.

Apreciado Colega si desea mayor información al respecto favor comunicarse con Alix Rubiela Beltrán P. Comunicaciones ACOFI al celular 318 308 3225 o al correo electrónico <u>prensa@acofi.edu.co</u>